

Caporal-chef D.G.O. Sergerie, CD Master Corporal D.G.O. Sergerie, CD



Cpl Sergerie prendra sa retraite des Forces Armées Canadiennes le 15 février 2017 après plus de 15 ans de loyaux services.

Le Cpl Sergerie a joint les FAC le 28 septembre 2001. Après sa qualification de technicien météo à l'école météorologique à Winnipeg, il a été muté à Bagotville et participa à l'EX Noble Eagle. D'avril à Octobre 2003 il fait un déploiement à Alert. Après son cours NQ 5 en 2006 il a été muté à Petawawa avec le 2RCHA ou il déploya en Afghanistan en juillet 2006 jusqu'à février 2007. À son retour il fût une demande de changement de métier pour devenir technicien en géomatique. La demande accepté il commença au collège Algonquin en juillet 2008 et gradua en mai 2010, où il débute au SCarto. Il deviendra un expert de l'escadre I&SG. En 2013 il est muté au service à la clientèle des opérations de l'unité. Après plus d'un an à cette position il est muté à l'escadron de soutien géomatique ou il travaillera sur des projets avec l'escadre de production fondamentale (PF). En 2015 il sera choisi pour devenir le militaire sénior d'une nouvelle force militaire à PF. En novembre dernier il a été mandaté en appui aux Ops du QG de l'unité pour continuer le projet d'archive du SCarto.

Olivier et sa conjointe ainsi que ces quatre enfants resterons dans la région de Gatineau pour la suite de leurs accomplissements.

MCpl Sergerie will retire from the Canadian Armed Forces on February 15, 2017 after more than 15 years of loyal service.

MCpl Sergerie joined the CAF on September 28, 2001 as a Meteorological Technician (Met Tech). After his initial trade qualification at the Canadian Forces School of Meteorology he was posted to CFB Bagotville; there he participated in EX NOBLE EAGLE. He was deployed to CFB Alert from April to October 2003. He completed his QL 5 Met Tech in 2006 and was posted to 2RHCA in CFB Petawawa. He deployed to Afghanistan from July 06 until February 07 with 2RCHA. Upon his return he applied for a change of trade and became a Geomatics Technician. He began training in his new trade July 08 at the School of Military Mapping Algonquin College and graduated in May 10. Posted to MCE he worked in Geospatial Information Services Squadron (GI&S Sqn) becoming an integral part of the Sqn. In 2013 he was transferred to Head Quarters Squadron (HQ Sqn) Unit OPS in the Client Centre. After more than a year in this position he went to Geomatics Support Squadron (Geo Sp Sqn) and worked on a joint project with Feature Production Squadron (FP Sqn). In 2015 he has been chosen to become the senior military person of a new military section in FP. November 2016 he was tasked to assist the Unit Historian with the ongoing MCE Archive Project.

Olivier and his wife and four children will stay in the Gatineau region for the rest of their achievements.

